
Vol.53 第2490回例会　　　      　No.17 令和5年12月5日

■会長の時間 会長　奥橋　園子

今
週
の
情
報 近隣クラブ例会情報等

次会のプログラム

本日のプログラム 卓話（久保田 武晴 様）

クリスマス家族会

１１月２１日の相模大野例会は、今年の１２月３１日で閉店すること
が決まったＦａｇｏｔｔｏ『ファゴット』で行いました。Ｆａｇｏｔｔｏの開業は２０
０６年で、前年２００５年にそのこ矯正歯科を開業した私は、このお
店とともに歩んできた気がします。彰子会員からは、お店の雰囲気
と蓄音機があっていたとおしゃっていただけましたが、非常に手狭
で会員の皆様には、ご不自由な思いをお掛けして申し訳ありませ
んでした。相模大野例会は、通常例会より多くの会員の方に参
加いただけることが確認できましたので、この経験を活かし会場を
選びたいと思います。
１１月２５日は鎌倉パークホテルで、２６日は相模女子大学グリーン
ホールで地区大会が行われました。翌日２７日９時から行われた日
韓懇談会に会長幹事、大谷ＰＧ、杉﨑会員、徳久会員、中村（辰
雄）会員、鈴木（晴澄）で参加させて頂いて、３６６２地区尹ガバナー
と２７８０地区相模原南ロータリークラブとの間で『奉仕パートナー協
約書の締結』を行いました。

 １２月１日～４日まで、韓国済州島と相模原南区中学生との青少
年国際交流事業が行われました。初日２日は、本村市長も参加さ
れ相模原麻溝公園清掃と記念ベンチ設置を行った後、桑田会員
のモナの丘でカレーランチ。相模女子中学校を見学し、日韓友好
カラオケ大会、そしてユニコムプラザにて日韓交流料理教室で、お
好み焼き、たこ焼き、焼きそば、おにぎり、プリンを作りみんなで試
食しました。その後ホテルに戻ってからドン・キホーテに買い物に行
きました。きのこの山等お菓子を買う生徒より、必死で買い物をさ
れていた先生方が印象的でした（笑）。とくにヒップエレキバンやロ
イヒつぼ膏を爆買いされていました。翌３日は、銀河アリーナでアイ
スホッケー見学の後、偶然少年野球教室を行っていた相模原中
ロータリークラブとともに見学し、ＪＡＸＡで説明を受けた後、ロマンス
カーで江ノ島水族館に向かいました。済州島にも水族館はあるもの
の、プレゼンの仕方や展示してある魚介が全く違うため楽しかった
そうです。ロマンスカーで相模大野まで戻ってから、相模原市民会
館にてお別れパーティーを行いました。子供たちのコミュニケーション

能力の高さにおどろき、感動した４日間でした。特に済州の子供たち
は、それぞれ日本語で挨拶を勉強してきたり、前向きな姿勢が見ら
れました。又、現在ならでは、携帯の翻訳アプリを使い意思の疎通
を図っている姿が印象的でした。
奉仕プロジェクト委員会の皆様、会員の皆様のご協力に感謝いたします。

◆今後の予定
本日は慶祝、年次総会と査雯婷さんの卓話となります。
・１２月１２日は久保田武晴様の卓話となります。
・１２月１９日はクリスマス家族会です。場所はインターコンチネンタル横
浜グランドホテルです。青少年交換事業でドイツに派遣候補となっ
た白石親子を誘うことが理事会で決定しました。
・炉辺会合のリーダーは例会で内容の報告をお願いいたします。テー
マは会員増強です、個人名は週報には載せないようにしてください。

　皆様こんにちは。奨学生の査雯婷です。卓話に誘いいただいて、
嬉しくて、本当にありがとうございます。こんなにたくさん偉く、優秀
な皆様の前でプレゼンさせていただいて、恐ろしいと思って、日本語
や、何かございましたら、ご指導をいただければ、幸いです。
　今日の発表は３部分を分け、最初は個人プロフィールで、履歴や
出身地を紹介し、そして、今研究しているものを簡単に説明し、最
後は米山ロータリーとの出会いを話したいと思います。
　こちらは私のプロフィールです。１９９１年６月中国の江西省で生ま
れました。父は江西省の人で、母は台湾人です。２００８年～２０１
２年まで南京の大学で学部を卒業して、今父が働いている深圳に
伺い、私は５年間美術の先生とグラフィックデザイナーとして働いて、
２０１７年に日本に来ました。ご覧のような、１年間日本語学校で勉
強し、２０１８年から女子美術大学の修士課程に入りました。途中で

■幹事報告 幹事　江田　昌弘

（裏面につづく）

■外部卓話 査　雯婷 様（米山奨学生）
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■本日のスマイル  39,000円
■累　　　　 計  437,603円
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出　席 欠　席出　席（％）合　計メイクアップ
前々回

第 2490 回  12月 5日

第 2488 回  11月 14日

□出席報告：出席委員会　 12月5日
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会報委員長  鈴木（昌）　担当委員  小方　鈴木（昌）　中村（文）　小川　柏原　桑田　三枝　須坂　鈴木（雅）　竹村　中村（辰）　松井　松山　宮崎

栗林　一郎 君
★女房の誕生日祝いをいただきありがとうございました。誕生日には久
しぶりに都内のホテルのレストランを予約しました。
栗林　一郎 君
★地区大会実行委員長・中島さん、ようこそ。大会お疲れ様でした。
黒河内　三郎 君、黒河内　彰子 君
★査雯婷さん、卓話楽しみにしております。よろしくお願い致します。
桑田　俊夫 君
★韓国済州島青少年交流事業にモナの丘利用頂きありがとうござい
ました。
小方　實 君
★青少年交流事業で活躍された皆さん、お疲れ様でした。
鈴木　晴澄 君
★韓国済州島青少年交流事業、杉﨑さん始め、実行委員会の皆
様お疲れ様でした。昨日、無事帰りました。報告です。
長瀬　徹 君
★済州島との青少年交流事業大変お疲れ様でした。毎年のＪＣＯ
Ｍカレンダーをどうぞお使いください。

■本日のスマイルBOX
中島　一二 様（相模原西ＲＣ）
★先日の地区大会無事終る事が出来ました。これも全て南ＲＣの会
員の皆様による協力によるものです。本当に感謝申し上げます。
今後共御指導宜しくお願い致します。
奥橋　園子 君、江田　昌弘 君
★地区大会実行委員長中島一二様、ようこそいらっしゃいました。
査雯婷様卓話よろしくお願いします。楽しみにしております。

三枝　富博 君
★人から祝っていただけるのは嬉しいことですし、有難く感じました。
当たり前のことでは無い。この喜びは、周囲に配ることがより大切
かと思いました。
足立　旬一 君
★韓国済州島青少年交流事業、お疲れさまでした。クラブ歴史に
残る偉業と思います。
　１２月６日２５回目の結婚記念日です。お祝いありがとうございます。
足立　旬一 君
★相模原西ＲＣ中島様、地区大会お疲れさまでした。
徳久　京子 君
★誕生日のプレゼントをありがとうございます。また１日から４日までの済
州島青少年交流事業は大成功で終了しました。皆様のご協力、
ありがとうございました。

イギリスやチェコに国際交流に伺い、そして今博士後期課程洋画専
攻３年生になりました。この間、日本、韓国、台湾で、個展やグルー
プ展を沢山行い、作品も福沢一郎などの賞を受賞し、幸いに、美
術手帖や、台湾の雑誌と新聞社などが私の作品とインタビューなどを
掲載し、学部から、今まで４回で奨学金を貰いました。　

～（中略）～
　これから米山ロータリーとの出会いを話したいと思います。これは２
０２２年初めて私のカウンセラーの黒河内様と会いました。
　こちらでは相模原南クラブのみんなさま初めて一緒に日帰りの旅行
でした。 とても嬉しかったです。
　これもそうですね、素晴らしい記憶ができた、と思います。
こちらでは奨学生と学友たちと一緒に開催した学友会です。国々の
方と話しながら、日本の文化を勉強し、友達も作りました。
　こちらでは特に感謝したい黒河内様の尊ぶさま、この２年間毎月の
例会、参加した活動、パーティーや旅行などの誘い、私の展覧会を

見にいただき、毎回車で家まで送ったり、迎えに行ったことに対して、
深く深く感謝したいと思います。先祖から心を込めて醸造されるお酒、
医者としての活動などで地域に貢献してきた家族だと思います。現
在では特に高齢者や若い世代へのケア、そして社会ほうしに熱心で
す。私は偉大な家族の伝しょうと価値観にふれ、お会いできたことを
非常に光栄だ思います。
　２０２２年から今までもうほぼ２年間の合間を縫って、相模原南ロー
タリクラブで毎月の例会を出席し、とても優秀な方 と々会いました。各
部門各業種の素晴らしいみんな様と出会って、２年間本当にいろい
ろお世話になって、教えて、人生の理想や観念などにもとても有益
な影響をいただいたと思っています。懇親会をしたり、日本の寺など
を見学に伺ったり、日本の文化や歴史などに対して深く理解になりま
した。何の言葉でも私の感謝の気持ちを話せないと思いますが、本
当にありがとうございますしか言えないです。
　ご清聴ありがとうございます。　

■慶祝
結婚記念日祝 
12月 6日 足立　旬一 君

誕生日記念祝 （ご夫人）
12月 23日 栗 林  一 郎 君 夫人 真佐子 様

誕生日記念祝 
12月 15日 三枝　富博 君
12月 18日 徳久　京子 君

■本日のビジター

査　雯婷 様（米山奨学生）
サ ブンティ
中島　一二 様（相模原西ロータリークラブ）
なかじま かずし

※紙面の都合上、お話の内容を一部抜粋して掲載させていただきました。


